

Les élèves de l'école sont en classe de mer

Les enfants de l'école communale sont partis cette semaine pour un séjour en classe de mer. Ils sont à l'île d'Oléron.

Beau programme

Les occupations ne manquent pas : lundi, Pêche à pieds. Mardi, découverte de la dune et visite du port de la Cotinière et de



CLASSE DE MER. Petite pause au Port de la Cotinière.

la criée. Il est également prévu le Phare de Chassiron, la découverte de l'ostréiculture, l'Aquarium et la ville de La Rochelle, le marais aux oiseaux.

Les enfants sont ravis et sont très contents de passer quelques jours entre eux.

Ils reviendront la tête pleine de bons souvenirs, et Fabienne, leur maîtresse pourra associer au programme scolaire tout ce que les élèves auront appris pendant ce séjour. ■